



CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL SEGURA

Presidencia

20 de abril de 2007

Los regantes del Heredamiento de Beniel podrán utilizar el agua de la Acequia del Horcajo

La CHS invierte casi 600.000 euros en la conducción entre la acequia y las tierras del Heredamiento

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha visitado hoy la finalización de las obras de emergencia de la conducción de las aguas que discurren por la Acequia del Horcajo para su aprovechamiento en riego por parte de los regantes de Beniel. El importe global de esta actuación asciende a 590.000 euros y el proyecto se encuentra en fase de pruebas de la conexión eléctrica del equipo de bombeo.

La actuación consiste en aprovechar las aguas que discurren por la Acequia del Horcajo y que, en la actualidad, constituye la casi totalidad de las aguas circulantes. Este caudal procede tanto de las aportaciones normales que llegan a la acequia como de los vertidos a la misma procedentes de la nueva Estación Depuradora de Aguas Residuales de Beniel (actualmente del orden de 657.000 metros cúbicos/año).

Las obras realizadas consisten básicamente en la ejecución de una arqueta de recepción del agua de la acequia y la instalación del equipo de bombeo compuesto por dos bombas. Estas impulsarán el agua por una tubería de polietileno PN-10 durante un recorrido de unos 1.800 metros paralelo a la Acequias del Horcajo y Norte hasta conectar una tubería que discurre por la carretera de La Basca-Zeneta, la cual se encargará de repartir el agua del Heredamiento.

Soto de El Raal

Posteriormente, el presidente de la CHS ha visitado el estado de las obras del acondicionamiento del Soto de El Raal, donde el organismo de cuenca ha iniciado los trabajos de recuperación ambiental de este espacio como área sociorecreativa en la que se celebra la tradicional romería de San Isidro por parte de los habitantes de esta pedanía murciana y sus visitantes.

La CHS va a plantar especies arbóreas y arbustivas, además de acondicionar el meandro del antiguo cauce del río Segura para el paseo de los ciudadanos, consiguiendo así el objetivo de recuperar estos espacios para el uso y disfrute de los vecinos.

Este acondicionamiento se une al ya realizado el pasado año por el organismo de cuenca en el aledaño Soto del Secano, que acoge actualmente un campamento rociero con mucha tradición en la pedanía de El Raal.

CORREO ELECTRONICO
presidencia@chs.mma.es